

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIA

RELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Una delegación de la UNESCO visita centros educativos de Pamplona

La consejera María Solana ha trasladado a la representación la diversidad de acciones que se llevan a cabo en los centros escolares de Navarra

Jueves, 01 de marzo de 2018

Una delegación de la UNESCO junto con la Academia de Burdeos ha asistido hoy al Departamento de Educación para participar en la jornada que ha tenido como objetivo analizar las estrategias educativas de Educación Primaria y Secundaria en Navarra. La delegación ha sido recibida esta mañana por la Consejera de Educación, María Solana.



La consejera María Solana y el Director General de Educación, Roberto Pérez, junto con la representante de la UNESCO Suzanne Grant.

Dentro de la visita de estudio a la Academia de Burdeos una delegación de la UNESCO ha participado hoy en Pamplona en una jornada en la que han podido conocer de primera mano el sistema educativo de Navarra. En concreto junto a representantes de centros educativos de Navarra han podido conocer las estrategias de educación que se llevan a cabo en los ciclos de educación primaria y secundaria de la comunidad foral. María Solana ha dado la bienvenida a la delegación a la que ha trasladado que, “nos une el común objetivo de luchar por que la educación gobierne los destinos de los hombres y las mujeres de todos los pueblos, en paz y en igualdad”.

La Consejera ha definido los aspectos que definen a Navarra en materia de Educación, destacado las estrategias y políticas del Departamento de Educación con el fin de promover una equidad en los distintos ciclos educativos, medidas de promoción de la diversidad social, la diversidad lingüística, el impulso a las experiencias y proyectos innovadores junto con las iniciativas de apoyo al alumnado desfavorecido y/o con necesidades educativas especiales.

Dentro de la jornada ha tenido lugar una mesa redonda en la que representantes del Departamento de Educación y José Ignacio Dufur Director del centro escolar Juan María Espinal de Mendigorria, y Nekane Lasa, Directora del centro escolar San Francisco han abordado el tema de la inclusión en los centros educativos.

Tras la visita al Departamento de Educación la delegación de la UNESCO ha visitado el centro de Educación Infantil, García Galdeano y Buztintxuri.



Participantes de la delegación de la UNESCO en el Departamento de Educación.